

# 感染急拡大！ 緊急事態宣言発令中！

兵庫県内の新規感染者数が過去最多を更新するなど、急激な感染拡大に歯止めがかかりません。そうした中、8月20日から兵庫県に緊急事態宣言が発令されました。

これまで市民の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、様々なご協力をいただいております。この度、更なる協力をお願いすることは誠に心苦しいところではありますが、今回の感染急拡大は、感染力の強いデルタ株の拡がり等により、10代、20代の若者の感染も拡大しており、年齢に関係なく警戒が必要です。

緊急事態宣言が度重なることで「慣れ」を生み、「ゆるみ」につながる恐れがあります。今が感染急拡大の非常事態であると認識し、不要不急の外出の自粛、「特に混雑した場所等への外出を半減」していただき、「マスク着用」、「こまめな手洗い」、「3密（密閉・密集・密接）の回避」の基本的な感染対策の徹底、ワクチンの積極的な接種をお願いいたします。

また、新学期も始まりますので、ご自身を含め、ご家族の体調の変化にも、ご注意いただき、適切な対応をお願いします。

感染の急拡大を抑止するには、市民、事業者の皆様と行政が一丸となり、感染対策に取り組まなくてはなりません。どうか、感染対策の徹底にご協力をお願いいたします。

令和3年9月1日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**

# ゼロ密を目指そう!

～一つの密でも避けましょう～



**密接**  
しない



**密集**  
しない



**密閉**  
しない

## 人と会うときは



- 人と**十分な距離**を保つ!
- **混雑している場所や時間**を避ける!
- **オンライン**の利用や**時差出勤**を!
- **屋外でも密接、密集**を避ける!

## 飲食するときは



- **少人数・短時間**で、**大声は避けて!**
- **ガイドラインを守った**お店で!  
(アクリル板の設置、消毒、換気の徹底など)
- **テイクアウト**や**デリバリー**も!



**ポイント**

**会話時はマスクを着用**



※体調不良時の出勤・登校などはお控えください。

